

2019年1月吉日

お取引先各位



株式会社ドロイズ

代表取締役社長 杉本 健一

弊社の「働き方改革」への取り組みについて

拝啓、平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

「働き方改革」への取り組みは働く方のニーズの多様化に対して、就業機会の拡大や意欲・能力を存分に発揮できる環境を作ることであると考えます。そのような背景の下、弊社でも生産性向上を経営課題の一つとして設定し、組織一丸となって業務フローの見直し、システム改善等の工夫を重ねて参りました。今後も一層弊社の生産性を向上させ、品質の探求をし、質の高い仕事を持続的にお客様へご提供するために、この度、お客様に対しましても弊社の取り組みに関するご案内をすると同時にご理解・ご協力をお願い致したく存じます。弊社としてもより一層改善努力を重ねてまいりますので、何卒、弊社施策へのご理解・ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

敬具

記

弊社施策は以下のとおりです

- 毎週の土曜日、日曜日と祝日の0時から24時はお休みをさせていただきます
- ご相談当日中のご提出を含めたご依頼については、同日21時までに完了するご依頼のみとさせていただきます
- 毎週水曜日は定時（19時）退社を推奨します
 - ※ お客様業務の都合上、水曜日固定の定時退社が適さない該当メンバーには別日程にて定時退社を設定させていただきます
- 弊社、全社員を対象とさせていただきます
 - ※ 尚、事前調整の及ばないお客様業務に影響する事態においては適用するものではありません

以上

弊社は働き方改革の取り組みとして、上記の施策を推進して参ります。

そのため、ご連絡を頂きました時期や時間帯により、即時の対応ができかねる場合がございます。特にお急ぎのご要望につきましては最善の対応を検討致しますが、お早めのご相談を宜しくお願い申し上げます。このような取り組みに関して、様々なご意見やご要望等もあるかと存じます。お客様各位におかれましては、ご不便をおかけし大変申し訳ございませんが、ご賢察頂けますよう重ねてお願い申し上げます。